

# Mantap! GenBI Komisariat UNM Mendukung Kelestarian Bumi Melalui SEBUMISIRI

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.INDONESIASATU.ID](http://MAKASSAR.INDONESIASATU.ID)

Oct 31, 2022 - 06:11



MAKASSAR - Deputi Lingkungan Hidup Generasi Baru Indonesia (GenBI) Komisariat Universitas Negeri Makassar (UNM) telah melaksanakan kegiatan SEBUMISIRI pada Minggu, 30 Oktober 2022, yang dilaksanakan di Kampung Savana Makassar dan dihadiri oleh pengurus GenBI wilayah Sulawesi Selatan (SulSel), serta lebih dari 60 masyarakat Kampung Savana.

Kegiatan SEBUMISIRI bertemakan "Memberi Perubahan yang Kecil demi

Memupuk Perubahan yang Besar” diselenggarakan dengan tujuan untuk memupuk kesadaran masyarakat akan pentingnya pengolahan limbah, sehingga dapat menciptakan perubahan pola hidup yang lebih ramah lingkungan.

Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.50 WITA, yang dibuka oleh Sekertaris Lurah Bangkala , Muhammad Dapri dengan menyampaikan harapannya terkait kegiatan yang akan dilaksanakan.

"Kami mengharapkan supaya kegiatan ini dapat memberikan edukasi, sebuah pembelajaran bagi Bapak-Bapak, Ibu-Ibu Kampung Savana untuk tahu tentang pengolahan sampah itu, bagaimana mengolah sampah itu dengan baik" Papar Dapri dalam sambutannya, Minggu (30/10/2022).

Setelah acara dibuka, kegiatan SEBUMISIRI memasuki agenda utama yaitu pemberian sosialisasi oleh Viana Pramuga Sari selaku pemateri. Sosialisasi ini terbagi atas tiga sesi yang membahas mengenai jenis-jenis limbah beserta dampaknya, cara pengolahan limbah yang baik bagi lingkungan hidup, serta pola hidup sehari-hari yang efektif guna menyelamatkan bumi.

Kegiatan SEBUMISIRI ditutup dengan pemberian plakat oleh panitia kepada pemateri. Tidak hanya itu, para peserta kegiatan juga diberikan cenderamata berupa tumbler, totebag, kain serbet, dan sedotan stainless yang dapat mereka gunakan sebagai langkah awal dalam mengurangi limbah lingkungan.

Dengan adanya kegiatan SEBUMISIRI, diharapkan dapat mengubah pola perilaku masyarakat menjadi lebih ramah lingkungan melalui pengolahan limbah yang baik, sehingga tujuan utama dari SEBUMISIRI dapat tercapai, yaitu menyelamatkan bumi dari diri sendiri.

Hal ini serupa dengan apa yang disampaikan oleh Ketua GenBI Komisaritan UNM, Azizul Jabbar Mansyur, “Adanya kegiatan ini semoga memberi perubahan yg besar untuk masyarakat dan lingkungan”.

Reporter : Lely Ameliah Sadri